

Gens d'ici...

Trois ensembles pour le concert de l'Avent

Chants et cuivres ont résonné lors du magnifique concert 2019 en l'église de Cressier, dimanche 22 décembre. **Le Chœur mixte La Cécelienne** entonna en douceur avec « *Souffle pas si fort* », sous la baguette de **Quentin Monteil**. Puis la septantaine d'enfants du **chœur des Enchanteurs** de Sainte-Thérèse (Fribourg), aux couleurs noir et bleu, prit place sur les marches. Dirigés par **Jocelyne Crausaz-Murith**, ils enchantèrent par la fraîcheur de leurs voix le nombreux public qui avait rempli l'église. De Saint Nicolas aux anges et aux bergers, leur répertoire incluait un chant en russe et se termina par un carol espagnol. Ils laissèrent la place aux musiciens du groupe de cuivre **La Villageoise de Cressier**, dirigé cette année par **Nicolas Papaux**. Des applaudissements nourris saluèrent l'interprétation de *l'Allelujah* de Leonard Cohen. Les sélections du musical Mary Poppins ajoutèrent une touche particulière à ce concert. Le final réunit les trois groupes pour célébrer la Nativité avec le chant populaire « Il est né le Divin Enfant ».



La collecte organisée cette année a été entièrement versée à l'association **Le Chariot Magique**, présentée par **Francine Bernhard**, responsable pour Fribourg. Son but, depuis sa création en 1998, est d'offrir un temps de rencontre, de partage, d'expression, de présence et d'écoute auprès de l'enfant malade et de ses parents. Né à la Chaux-de-Fonds, il circule à Neuchâtel, Delémont, Sion, Vevey, Payerne et depuis peu à Fribourg. Les infirmier·ère·s magiques visitent ces hôpitaux à raison d'une à deux fois par semaine.

Du thé et du vin chaud offerts par la paroisse et accompagnés de pâtisseries de saison donnèrent à chacun l'occasion de passer un moment amical. (MJ)

P.S. 1920 2019-52

23 – 30.12.2019